
Σ 

 

,ÅÔÎÉË 8)6 - ĤÔÅÖÉÌËÁ ΦΪ - ÊÕÎÉÊ ΤΡΣΨ 'ÌÁÓÉÌÏ /ÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ 



Τ  

 

 

-/34 
'ÌÁÓÉÌÏ ÏÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ 

ÈÔÔÐȡȾȾ×××ȢÏÂÃÉÎÁ-ËÁÎÁÌȢÓÉȾÍÏÓÔ 

)ÚÄÁÊÁÔÅÌÊȡ /ÂéÉÎÁ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȟ 
ÚÁÎÊ ĿÕÐÁÎ !ÎÄÒÅÊ -Áǣ 

/ÄÇÏÖÏÒÎÁ ÕÒÅÄÎÉÃÁȡ -ÁÊÁ 'ÅÒÂÅÃ 

IÌÁÎÉ ÕÒÅÄÎÉĤËÅÇÁ ÏÄÂÏÒÁȡ )ÒÅÎÁ (ÏéÅÖÁÒ 
+ÒÉĿÎÉéȟ 0ÅÔÒÁ 0ÁÒÁÖÁÎȟ !ÎÉÃÁ 6ÁÌÅÎÔÉÎéÉéȟ 

-ÏÊÃÁ 0ÅÒËÏÎ +ÏÆÏÌ 

,ÅËÔÏÒÉÒÁÎÊÅȡ 
-ÏÊÃÁ 0ÉÐÁÎ 

/ÂÌÉËÏÖÁÎÊÅ ÉÎ ÇÒÁǢéÎÉ ÐÒÅÌÏÍȡ 
%ÒÉË 0ÒÅÇÅÌÊ 

&ÏÔÏÇÒÁǢÊÁ ÎÁ ÎÁÓÌÏÖÎÉÃÉȡ 
$ÁÍÉÊÁÎ 3ÉÍéÉé ɉ:/3/ ÐÈÏÔÏÇÒÁÐÈÙɊ 

.ÁÓÌÏÖ ÕÒÅÄÎÉĤÔÖÁȡ 'ÌÁÓÉÌÏ -ÏÓÔȟ 
4ÒÇ ÓÖÏÂÏÄÅ ΨΩȟ ΫΨΧΩ +ÁÎÁÌ 

Å-ÐÏĤÔÁȡ ÍÏÓÔËÁÎÁÌΆÇÍÁÉÌȢÃÏÍ 

4ÉÓËȡ 'ÒÁǢËÁ 3ÏéÁ 
.ÁËÌÁÄÁȡ ΨΫΦΦ ÉÚÖÏÄÏÖ 

'ÌÁÓÉÌÏ ÂÒÅÚÐÌÁéÎÏ ÐÒÅÊÍÅ ÖÓÁËÏ ÇÏÓÐÏȤ
ÄÉÎÊÓÔÖÏ Ö ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȢ 

5ÒÅÄÎÉĤÔÖÏ ÓÉ ÐÒÉÄÒĿÕÊÅ ÐÒÁÖÉÃÏ ÄÏ ÐÒÅÓÏÊÅ 
Ï ÐÒÉÍÅÒÎÏÓÔÉ éÌÁÎËÏÖ ÇÌÅÄÅ ÎÁ ÎÏÖÉÎÁÒÓËÉ 
ËÏÄÅËÓ ÉÎ ÐÏ ÄÏÇÏÖÏÒÕ Ú ÁÖÔÏÒÊÅÍ éÌÁÎËÁȢ 

0 Ï ÄÏÌÇÉÈ ÄÅĿÅÖÎÉÈ ÄÎÅÈ ÖÓÉ ĿÅ Ú ÎÅȤ
ÓÔÒÐÎÏÓÔÊÏ ÉÎ ÖÅÓÅÌÊÅÍ ÐÒÉéÁËÕÊÅÍÏ ÚÁéÅÔÅË 

ÐÏÌÅÔÊÁȢ 

0ÒÅÄ ÎÁÍÉ ÊÅ ÎÁÊÂÏÌÊ ÂÒÅÚÓËÒÂÅÎ éÁÓ Ö ÌÅÔÕȢ 

0ÏÇÏÖÏÒÉȟ ÍÉÓÌÉȟ ĿÅÌÊÅȟ ÎÁéÒÔÉ ÓÅ ÏÄÖÉÊÁÊÏ 

ÏËÒÏÇ ÄÏÐÕÓÔÁ ÉÎ ÐÒÅĿÉÖÌÊÁÎÊÁ ÌÅ-ÔÅÇÁȢ %ÎÉ ÇÁ ÂÏÄÏ ÐÒÅĿÉÖÅÌÉ ÎÁ ÍÏÒÊÕȟ 

ÓÐÅÔ ÄÒÕÇÉ Ö ÈÒÉÂÉÈ ÁÌÉ ÄÏÍÁȟ ËÊÅÒ ÓÅ ÂÏÄÏ ÈÌÁÄÉÌÉ Ö éÕÄÏÖÉÔÉ ÒÅËÉ 3ÏéÉȢ 

4Ï ÊÅ éÁÓȟ ËÏ ÊÅ ÐÒÁÖȟ ÄÁ ÐÏÓÔÁÖÉÍÏ ÖÓÅ ÓËÒÂÉ ÎÁ ÓÔÒÁÎÓËÉ ÔÉÒȢ *Å éÁÓȟ ËÏ 

ÄÏÖÏÌÉÍÏ ÏÔÒÏËÕ Ö ÓÅÂÉȟ ÄÁ ÐÏËÕËÁ ÎÁ ÐÌÁÎȢ IÁÓ ÍÏÒÓËÉÈ ÎÏÒéÉÊȟ ÐÒÅÌÅȤ

ÐÉÈ ÇÏÒÓËÉÈ ÒÁÚÇÌÅÄÏÖ ȢȢȢ éÁÓ ÚÁ ÎÁÓȢ 

0ÒÅĿÉÖÉÔÅ ÇÁ ËÁÒ ÓÅ ÄÁ ÌÅÐÏȟ Ö ËÒÏÇÕ ÔÉÓÔÉÈ ÌÊÕÄÉȟ ËÉ ÖÅÄÎÏ ÚÎÏÖÁ ÉÎ ÐÏÖȤ

ÓÏÄ ÚÖÁÂÉÊÏ ÎÁÓÍÅÈ ÎÁ ÖÁĤ ÏÂÒÁÚȢ 

.ÁÊ ÂÏ ÌÅÔÏĤÎÊÅ ÐÏÌÅÔÊÅ ÎÅÐÏÚÁÂÎÏ ÌÅÐÏȢ  

-ÁÊÁ 'ÅÒÂÅÃ 

.ÁÖÏÄÉÌÁ ÚÁ ÐÏĤÉÌÊÁÎÊÅ ÐÒÉÓÐÅÖËÏÖȟ ÆÏÔÏÇÒÁǢÊ ÉÎ ÎÁÇÒÁÄÎÅ 
ËÒÉĿÁÎËÅ 

0ÒÉÓÐÅÖËÅ ÚÁ ÇÌÁÓÉÌÏ -ÏÓÔ ÏÄÄÁÊÔÅ ÎÁ ÓÐÌÅÔÎÅÍ ÐÏÒÔÁÌÕ ÍÏÊÁÏÂéÉÎÁȢÓÉȟ /ÂéÉÎÁ +ÁÎÁÌ 
ÏÂ 3ÏéÉ ɉÈÔÔÐȡȾȾ×××ȢÍÏÊÁÏÂÃÉÎÁȢÓÉȾËÁÎÁÌ-ÏÂ-ÓÏÃÉɊȢ 6 ÐÒÉÍÅÒÕ ÔÅĿÁÖ ÐÒÉ ÒÅÇÉÓÔÒÁÃÉÊÉ ÎÁ 
ÐÏÒÔÁÌ ÓÅ ÏÂÒÎÉÔÅ ÎÁ ÇÏÓÐÏ -ÁÔÅÊËÏ -ÁÖÅÒ 0ÒÅÇÅÌÊ ÐÒÅËÏ ÅÌÅËÔÒÏÎÓËÅ ÐÏĤÔÅ ÎÁ ÎÁÓÌÏÖ 
ÍÁÔÅÊËÁȢÍÁÖÅÒͽÏÂÃÉÎÁ-ËÁÎÁÌȢÓÉȢ 
:ÁĿÅÌÅÎÏ ÊÅȟ ÄÁ ÔÅËÓÔÉ ÎÉÓÏ ÄÁÌÊĤÉ ÏÄ ΤΡΡΡ ÚÎÁËÏÖ ÏÚÉÒÏÍÁ ΣȾΤ ÓÔÒÁÎÉ !Φ ÆÏÒÍÁÔÁȢ 
6 ÐÒÉÍÅÒÕȟ ÄÁ ÓÏ éÌÁÎËÉ ÏÂéÕÔÎÏ ÄÁÌÊĤÉȟ ÓÉ ÕÒÅÄÎÉĤËÉ ÏÄÂÏÒ ÐÒÉÄÒĿÕÊÅ ÐÒÁÖÉÃÏ ÄÏ ËÒÁÊĤÁȤ
ÎÊÁ ÌÅ-ÔÅÈȢ IÌÁÎËÉ ÉÎ ÆÏÔÏÇÒÁǢÊÅ ÍÏÒÁÊÏ ÂÉÔÉ ÏÐÒÅÍÌÊÅÎÉ Ú ÉÍÅÎÏÍ ÁÖÔÏÒÊÁȢ 
&ÏÔÏÇÒÁǢÊÅ ÎÁÊ ÂÏÄÏ Ö ÆÏÒÍÁÔÕ *0%'ȟ ÐÒÉÍÅÒÎÅ ÒÅÓÏÌÕÃÉÊÅ ɉÍÉÎȢ ΥΡΡ ÄÐÉɊ ÉÎ ÂÒÅÚ 
ÖÏÄÎÅÇÁ ĿÉÇÁȟ ÓÉÃÅÒ ÎÉÓÏ ÕÓÔÒÅÚÎÅ ÚÁ ÔÉÓËȢ 
5ÒÅÄÎÉĤËÉ ÏÄÂÏÒ ÇÌÁÓÉÌÁ -ÏÓÔ ÓÉ ÐÒÉÄÒĿÕÊÅ ÐÒÁÖÉÃÏ ÏÄÌÏéÁÎÊÁȟ ËÁÔÅÒÉ ÐÒÉÓÐÅÖËÉ ÂÏÄÏ ÏÂȤ
ÊÁÖÌÊÅÎÉ Ö ÔÉÓËÁÎÉ ÖÅÒÚÉÊÉ ÉÎ ËÁÔÅÒÉ ÎÅȢ 6ÓÉ ÐÏÓÌÁÎÉ ÐÒÉÓÐÅÖËÉ ÐÁ ÂÏÄÏ ÏÂÊÁÖÌÊÅÎÉ ÎÁ ÓÐÌÅÔȤ
ÎÅÍ ÐÏÒÔÁÌÕ ÈÔÔÐȡȾȾ×××ȢÍÏÊÁÏÂÃÉÎÁȢÓÉȾËÁÎÁÌ-ÏÂ-ÓÏÃÉȢ 
2ÅĤÅÎÏ ÎÁÇÒÁÄÎÏ ËÒÉĿÁÎËÏ ÐÏĤÌÊÉÔÅ ÎÁ ÎÁÓÌÏÖ /ÂéÉÎÁ +ÁÎÁÌȟ 4ÒÇ ÓÖÏÂÏÄÅ ΤΥȟ ΧΤΣΥ +ÁȤ
ÎÁÌ ÁÌÉ ÐÏ Å-ÐÏĤÔÉ ÎÁ ÎÁÓÌÏÖ ÍÏÓÔËÁÎÁÌͽÇÍÁÉÌȢÃÏÍ Ó ÐÒÉÐÉÓÏÍ ͼÎÁÇÒÁÄÎÁ ËÒÉĿÁÎËÁͼȟ 
ÎÁÐÉĤÉÔÅ ÔÕÄÉ ÓÖÏÊÅ ÉÍÅȟ ÐÒÉÉÍÅË ÉÎ ÎÁÓÌÏÖȢ 
)ÍÅÎÁ ÎÁÇÒÁÊÅÎÃÅÖ ÂÏÄÏ ÏÂÊÁÖÌÊÅÎÁ ÎÁ ÓÐÌÅÔÎÅÍ ÐÏÒÔÁÌÕ ×××ȢÍÏÊÁÏÂÃÉÎÁȢÓÉȾËÁÎÁÌ-
ÏÂ-ÓÏÃÉ ÉÎ Ö ÎÁÓÌÅÄÎÊÉ ĤÔÅÖÉÌËÉ ÇÌÁÓÉÌÁ -ÏÓÔȢ 
 

5ÒÅÄÎÉĤÔÖÏ 

-ÏĿÎÏÓÔ ÏÇÌÁĤÅÖÁÎÊÁ 
Ö ÇÌÁÓÉÌÕ -/34 
 
6 ÖÓÁËÉ ÔÉÓËÁÎÉ ĤÔÅÖÉÌËÉ ÏÂéÉÎÓËÅÇÁ 
ÇÌÁÓÉÌÁ -ÏÓÔ ÌÁÈËÏ ÏÇÌÁĤÕÊÅÔÅ ÉÎ ÓÅ ÎÁ 
ÔÁËĤÅÎ ÎÁéÉÎ ÐÒÅÄÓÔÁÖÉÔÅ ÏÂéÁÎËÁÍ ÉÎ 
ÏÂéÁÎÏÍ +ÁÎÁÌÁ ÏÂ 3ÏéÉȢ 
 
/ÂÌÉËÏÖÁÎÁ ÏÇÌÁÓÎÁ ÓÐÏÒÏéÉÌÁ ÎÁÊ 
ÂÏÄÏ Ö ÆÏÒÍÁÔÕ *0%' ÁÌÉ 0$& ÉÎ 
ÕÓÔÒÅÚÎÅ ÖÅÌÉËÏÓÔÉȢ 
0ÒÉÐÏÒÏéÅÎÅ ÖÅÌÉËÏÓÔÉ ÓÏȡ  

/ÇÌÁÓÎÁ ÓÐÏÒÏéÉÌÁ ÐÏĤÌÊÉÔÅ ÎÁ ÎÁÓÌÏÖ 
ÍÁÔÅÊËÁȢÍÁÖÅÒͽÏÂÃÉÎÁ-ËÁÎÁÌȢÓÉ 
Ó ÐÒÉÐÉÓÏÍ ͼÏÇÌÁĤÅÖÁÎÊÅ Ö -ÏÓÔÕͼȢ 
6ÓÅ ÄÏÄÁÔÎÅ ÉÎÆÏÒÍÁÃÉÊÅ Ö ÚÖÅÚÉ Ú 
ÏÇÌÁĤÅÖÁÎÊÅÍ ÄÏÂÉÔÅ ÐÏ ÔÅÌÅÆÏÎÕ 
ɉΡΧɊ ΥΫΪ ΣΤΤΧȢ 

ŎŜƭŀ ǎǘǊŀƴ όмфл Ȅ нтл ƳƳύ 

мκн ǎǘǊŀƴƛ όмфл Ȅ мор ƳƳύ 

мκп ǎǘǊŀƴƛ όфр Ȅ мор ƳƳύ 

мκу ǎǘǊŀƴƛ όфр Ȅ тл ƳƳύ 

.!'2!$.! +2)¼!.+! 
)ÚÍÅÄ ÐÒÁÖÉÌÎÏ ÒÅĤÅÎÉÈ ËÒÉĿÁÎË ÉÚ ÐÒÅÊĤÎÊÅ ĤÔÅÖÉÌËÅ -/34-Áȟ 
ËÉ ÓÏ ÐÒÉÓÐÅÌÅ ÎÁ ÎÁĤ ÎÁÓÌÏÖȟ ÓÍÏ ÉÚĿÒÅÂÁÌÉ ÔÒÉȡ 
!ÎÁ 6ÉÄÉéȟ -ÏÒÓËÏȟ 
,ÅÏÎ -ÁÒËÏéÉéȟ .ÏÖÁ 'ÏÒÉÃÁ  
:ÏÒÉÓÌÁÖÁ 2ÁÚÂÏÒĤÅËȟ $ÅÓËÌÅ  
 
.ÁÇÒÁÊÅÎÃÉ ÐÒÅÊÍÅÊÏ ÐÒÁËÔÉéÎÅ ÎÁÇÒÁÄÅ ÐÏ ÐÏĤÔÉȢ 
IÅÓÔÉÔÁÍÏȦ 



Υ 

 

¼ÕÐÁÎ !ÎÄÒÅÊ -Áǣ ÊÅ ÐÏÕÄÁÒÉÌ ÚÅÌÏ ÖÅÌÉË 
ÐÏÍÅÎ ÓËÕÐÎÅÇÁ ÓÒÅéÁÎÊÁȟ ÓÁÊ ÊÅ ÔÏ ÐÒÉÌÏĿȤ
ÎÏÓÔȟ ÄÁ ÖÓÁË ÐÏÖÅ ÓÖÏÊÅ ÍÎÅÎÊÅȢ 0ÒÅÄȤ
ÓÔÁÖÎÉËÉ $ÒÕĤÔÖÁ %+/ !ÎÈÏÖÏ ÉÎ ÄÏÌÉÎÁ 
3ÏéÅ ÓÏ ÐÏÕÄÁÒÉÌÉȟ ÄÁ ÓÉ ĿÅÌÉÊÏ ÏÄÐÒÔÅÇÁ ÉÎ 
ÔÒÁÎÓÐÁÒÅÎÔÎÅÇÁ ÓÏÄÅÌÏÖÁÎÊÁȢ -ÉÎÉÓÔÒÉÃÁ 
)ÒÅÎÁ -ÁÊÃÅÎ ÊÅ ÓËÕÐÁÊ Ó ÓÏÄÅÌÁÖÃÉ ÉÚ 
!ÇÅÎÃÉÊÅ 23 ÚÁ ÏËÏÌÊÅ ÉÎ )ÎĤÐÅËÔÏÒÁÔÁ 23 
ÚÁ ÏËÏÌÊÅ ɉ!23/Ɋ ÐÏÖÅÄÁÌÁȟ ÄÁ ÐÏÄÊÅÔÊÅ 
ÏÐÒÁÖÌÊÁ ÓÖÏÊÏ ÄÅÊÁÖÎÏÓÔ Ú ÖÓÅÍÉ ÐÏÔÒÅÂÎÉȤ
ÍÉ ÄÏÖÏÌÊÅÎÊÉȢ $ÒĿÁÖÁ ÏÐÒÁÖÌÊÁ ÒÅÄÎÅ ÉÎ 
ÉÚÒÅÄÎÅ ÍÏÎÉÔÏÒÉÎÇÅ ÔÅÒ ÉÎĤÐÅËÃÉÊÓËÉ ÎÁÄȤ

ÚÏÒȢ :Á ÖÓÁ ÄÏÄÁÔÎÁ ÐÏÊÁÓÎÉÌÁ ÓÅ ÐÒÅÄÓÔÁÖȤ
ÎÉËÉ ÄÒÕĤÔÖÁ ÌÁÈËÏ ÏÂÒÎÅÊÏ ÎÁ !23/Ȣ 0ÒÅÄȤ
ÓÅÄÎÉË ÕÐÒÁÖÅ 3ÁÌÏÎÉÔ !ÎÈÏÖÏ *ÕÌÉÊÁÎ &ÏÒȤ
ÔÕÎÁÔ ÊÅ ÐÏÖÅÄÁÌȟ ÄÁ ÓÏ Ö ÐÒÅÔÅËÌÉÈ ÌÅÔÉÈ 
ÖÅÌÉËÏ ÓÒÅÄÓÔÅÖ ÖÌÏĿÉÌÉ Ö ÏËÏÌÊÓËÉ ÉÎ ËÁÄÒÏÖȤ
ÓËÉ ÖÉÄÉË ÄÅÌÏÖÁÎÊÁȢ  
3ÒÅéÁÎÊÅ ÓÏ ÏÚÎÁéÉÌÉ ËÏÔ ÐÏÍÅÍÂÅÎ ËÏȤ
ÒÁË Ë ĤÅ ÂÏÌÊĤÅÍÕ ÓÏÄÅÌÏÖÁÎÊÕȢ  

"ÅÓÅÄÉÌÏ ÉÎ ÆÏÔÏÇÒÁǢÊÅȡ 
-ÁÔÅÊËÁ -ÁÖÅÒ 0ÒÅÇÅÌÊ 

$ÅÌÏÖÎÏ ÓÒÅéÁÎÊÅ Ú ÍÉÎÉÓÔÒÉÃÏ ÚÁ ÏËÏÌÊÅ ÉÎ ÐÒÏȤ
ÓÔÏÒ )ÒÅÎÏ -ÁÊÃÅÎ 
6 ÐÏÎÅÄÅÌÊÅËȟ ΤΧȢ ÁÐÒÉÌÁȟ ÊÅ ÂÉÌÏ ÎÁ ÓÅÄÅĿÕ ÏÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ ÄÅÌÏÖÎÏ ÓÒÅéÁÎÊÅ Ú 
ÍÉÎÉÓÔÒÉÃÏ ÚÁ ÏËÏÌÊÅ ÉÎ ÐÒÏÓÔÏÒ )ÒÅÎÏ -ÁÊÃÅÎȟ ÎÊÅÎÉÍÉ ÓÏÄÅÌÁÖÃÉ ÉÚ !ÇÅÎÃÉÊÅ 23 ÚÁ 
ÏËÏÌÊÅ ɉ!23/Ɋ ÉÎ )ÎĤÐÅËÔÏÒÁÔÁ 23 ÚÁ ÏËÏÌÊÅ ɉ)23/0Ɋȟ Ó ÐÒÅÄÓÔÁÖÎÉËÉ ÐÏÄÊÅÔÊÁ 3ÁÌÏÎÉÔ 
!ÎÈÏÖÏȟ ÄȢ ÄȢȟ ÐÒÅÄÓÔÁÖÎÉËÉ $ÒÕĤÔÖÁ %+/ !ÎÈÏÖÏ ÉÎ ÄÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ ÔÅÒ ÐÒÅÄÓÔÁÖÎÉËÉ 
/ÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȢ 4ÅÍÁ ÐÏÇÏÖÏÒÁ ÊÅ ÂÉÌÁ ÓÔÁÎÊÅ ÏËÏÌÊÁ Ö ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȢ 

3ÐÏĤÔÏÖÁÎÅ ÏÂéÁÎËÅ 
ÉÎ ÏÂéÁÎÉȦ 
0ÒÅÄ ÐÅÔÉÎÄÖÁÊÓÅÔÉÍÉ ÌÅÔÉ ÓÍÏ ÓÉ ĿÅÌÅÌÉ 
ÉÍÅÔÉ ÓÖÏÊÏ ÄÏÍÏÖÉÎÏȢ )Î ÄÏÂÉÌÉ ÓÍÏ ÊÏȢ 
.ÁĤÏ 3ÌÏÖÅÎÉÊÏȢ  
$ÏÍÏÖÉÎÁ ÊÅ ÔÁÍȟ ËÊÅÒ ÊÅ ÎÁĤ ÄÏÍȢ 4Ï ÎÉ 
ÌÅ ÄÅÌ ÚÅÍÅÌÊÓËÅ ÏÂÌÅȟ ÏÂÄÁÎ Ú ÍÅÊÏȟ ÁÍȤ
ÐÁË ÐÒÏÓÔÏÒȟ ËÊÅÒ ÓÉ ÏÂÄÁÎ Ú ÌÊÕÄÍÉȟ ËÉ ÊÉÈ 
ÉÍÁĤ ÒÁÄȟ ÔÕÄÉ ÕÒÅÊÅÎÏ ÏËÏÌÊÅȟ ÕÒÅÊÅÎÁ ÓÏÓÅȤ
ÓËÁȟ ÕÒÅÊÅÎÉ ÏÄÎÏÓÉȟ ÕÒÅÊÅÎÁ ÏÂéÉÎÁ ÉÎ ÕÒÅȤ
ÊÅÎÁ ÄÒĿÁÖÁȢ $ÒĿÁÖÁ ÐÏÓÔÁÎÅ ÚÁ ÎÅËÏÇÁ 
ÄÏÍÏÖÉÎÁȟ ËÏ ÓÅ Ö ÎÊÅÊ ÄÏÂÒÏ ÐÏéÕÔÉȢ  
$Á ÊÅ ÄÏÍÏÖÉÎÁ ÌÅÐÁ ÉÎ ÐÒÉÊÅÔÎÁȟ ÓÅ ÍÏÒÁȤ
ÍÏ ÔÒÕÄÉÔÉ ÖÓÉȟ ÖÓÁË ÐÏ ÓÖÏÊÉÈ ÍÏéÅÈ ÉÎ 
ÓÐÏÓÏÂÎÏÓÔÉÈȢ .ÁĤÉ ĤÐÏÒÔÎÉËÉȟ ËÕÌÔÕÒÎÉËÉȟ 
ÐÒÏÓÔÏÖÏÌÊÃÉȟ ÌÊÕÂÉÔÅÌÊÉ ÎÁÒÁÖÅ ÐÁ ÔÕÄÉ 
ÇÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÅÎÉËÉ ÔÅÒ ÄÅÌÏÄÁÊÁÌÃÉȟ ËÉ ÓËÒÂÉÊÏ 
ÚÁ ÐÏÄÊÅÔÊÁȟ ÄÁ ÌÁÈËÏ ÄÅÌÁÖÃÉ ÚÁ ÐÏĤÔÅÎÏ 
ÄÅÌÏ ÐÒÅÊÍÅÊÏ ÚÁÓÌÕĿÅÎÏ ÐÌÁéÉÌÏȢ  
3ÌÏÖÅÎÃÉ ÐÏ ÓÖÅÔÕ ÈÒÅÐÅÎÉÊÏ ÐÏ ÄÏÍÏÖÉÎÉ 
ÉÎ ÇÌÅÄÁÊÏ ÎÁÎÊÏ éÉÓÔÏ ÄÒÕÇÁéÅ ËÏÔ ÍÉȟ ËÉ ÊÏ 
ÕĿÉÖÁÍÏ ÖÓÁË ÄÁÎȢ .ÁÕéÉÍÏ ÓÖÏÊÅ ÏÔÒÏËÅ 
ÄÏÍÏÌÊÕÂÊÁȟ ÔÏ ÊÅ ÎÁÌÏÇÁ ÎÁÓ ÓÔÁÒĤÅÖȟ ÄÒÕĿÉȤ
ÎÅ ÉÎ ÎÅ ÎÁÚÁÄÎÊÅ ÔÕÄÉ ĤÏÌÅȢ  
0ÅÔÉÎÄÖÁÊÓÅÔ ÌÅÔ ÊÅ ÚÁ ÚÇÏÄÏÖÉÎÏ ÍÁÌÏȟ 
ÚÁÔÏ ÍÏÒÁÍÏ ĤÅ ÂÏÌÊ ÓËÒÂÅÔÉȟ ÄÁ ÂÏÄÏ ÔÅȤ
ÍÅÌÊÉ ÍÌÁÄÅ ÄÏÍÏÖÉÎÅ éÖÒÓÔÉ ÉÎ ÚÄÒÁÖÉ ÔÅÒ 
ÄÁ ÂÏÄÏ ÐÒÁÖÉÃÅ ÉÎ ÚÁËÏÎÉ ÚÁ ÖÓÅ ÅÎÁËÉȢ  
3ÒÅéÎÏȟ 3ÌÏÖÅÎÉÊÁȦ  

!ÎÄÒÅÊ -Áǣȟ ĿÕÐÁÎ  



Φ  

 

:ÎÁéÉÌÎÏÓÔ ÓÕÒÏÖÅ ÖÏÄÅȟ ËÉ ÓÅ ÚÁÊÅÍÁ ÉÚ 
ÚÁÊÅÔÉÊ ÎÁ ÏÂÍÏéÊÕ ÏÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȟ 
ÊÅ ÍÉËÒÏÂÉÏÌÏĤËÁ ÎÅÕÓÔÒÅÚÎÏÓÔȟ ÓÁÊ ÖÓÅÂÕȤ
ÊÅ ÐÒÅÄÖÓÅÍ ÂÁËÔÅÒÉÊÅ ÆÅËÁÌÎÅÇÁ ÉÚÖÏÒÁ 
ɉ%ȢÃÏÌÉɊȟ ÅÎÔÅÒÏËÏËÅȟ ËÏÌÉÆÏÒÍÎÅ ÂÁËÔÅÒÉÊÅȟ 
ÐÁÒÁÚÉÔÅ ÉÎ ÎÊÉÈÏÖÅ ÒÁÚÖÏÊÎÅ ÏÂÌÉËÅȢ +ÏÎȤ
ÃÅÎÔÒÁÃÉÊÅ ÔÅÈ ÍÉËÒÏÏÒÇÁÎÉÚÍÏÖ ÖÅéÉÎÏÍÁ 
ÐÒÅÓÅÇÁÊÏ ÍÅÊÎÅ ÖÒÅÄÎÏÓÔÉȟ ÍÅÊÎÅ ÖÒÅȤ
ÄÎÏÓÔÉ ÐÁ ÓÏ ÔÉÓÔÅȟ ËÉ ÎÅ ÏÇÒÏĿÁÊÏ ÚÄÒÁÖÊÁ 
ÌÊÕÄÉȢ  
:ÎÁéÉÌÎÏÓÔ ÐÏÖÒĤÉÎÓËÉÈ ËÒÁĤËÉÈ ÖÏÄÎÉÈ 
ÚÁÊÅÔÉÊ ÊÅ ÔÕÄÉȟ ÄÁ ÓÅ ÏÂ ÍÏéÎÅÊĤÉÈ ÐÁÄÁÖÉȤ
ÎÁÈ ÎÊÉÈÏÖÁ ÉÚÄÁÔÎÏÓÔ ÍÏéÎÏ ÐÏÖÅéÁȟ Ó 
ÔÅÍ ÐÁ ÓÅ ÐÏÖÅéÁ ÉÚÐÉÒÁÎÊÅ ÚÅÍÌÊÉÎÅȟ ËÁÒ 
ÓÅ ÎÁ ÚÕÎÁÊ ËÁĿÅ ËÏÔ ÐÏÖÅéÁÎÁ ÍÏÔÎÏÓÔȢ 6 
éÁÓÕ ÐÏÖÅéÁÎÅ ÍÏÔÎÏÓÔÉ ÐÁ ÓÅ ĤÅ ÄÏÄÁÔÎÏ 
ÐÏÖÅéÁ ËÏÎÃÅÎÔÒÁÃÉÊÁ ĤËÏÄÌÊÉÖÉÈ ĿÉÖÉÈ ÏÒÇÁȤ
ÎÉÚÍÏÖȢ  
0ÒÉÐÒÁÖÁ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅ ÍÏÒÁ ÂÉÔÉ ÐÒÉÌÁÇÏÊÅȤ
ÎÁ ÌÁÓÔÎÏÓÔÉÍ ÓÕÒÏÖÅ ÖÏÄÅȢ ,Å ÔÁËÏ ÊÅ ÖÏȤ
ÄÁ ÐÏ ÐÒÉÐÒÁÖÉ ÚÄÒÁÖÓÔÖÅÎÏ ÕÓÔÒÅÚÎÁȢ 0ÒÉȤ
ÐÒÁÖÁ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅ ÐÒÁÖÉÌÏÍÁ ÐÏÔÅËÁ Ö ÔÒÅÈ 
ÆÁÚÁÈȡ  
- ÍÅÈÁÎÓËÏ éÉĤéÅÎÊÅ ÓÕÒÏÖÅ ÖÏÄÅ ÉÚ ÚÁÊÅÔÊÁȟ 
Ó ËÁÔÅÒÉÍ ÏÄÓÔÒÁÎÉÍÏ ÖÓÅ ÍÅÈÁÎÓËÅ ÎÅéÉȤ

ÓÔÏéÅȟ ËÏÔ ÓÏ ÐÅÓÅËȟ ÍÕÌÊȟ ÏÒÇÁÎÓËÉ ÄÅÌÃÉ 
ÉÎ ÐÏÄÏÂÎÏȠ 

- ÄÅÚÉÎÆÅËÃÉÊÁ ÐÒÅéÉĤéÅÎÅ ÖÏÄÅ Ú ÄÅÚÉÎÆÅËȤ
ÃÉÊÓËÉÍ ÓÒÅÄÓÔÖÏÍȟ ËÉ ÏÄÓÔÒÁÎÉ ÖÓÅ ÍÉËÒÏȤ
ÏÒÇÁÎÉÚÍÅȟ ËÉ ÐÒÅÄÓÔÁÖÌÊÁÊÏ ÐÏȤ
ÔÅÎÃÉÁÌÎÏ ÎÅÖÁÒÎÏÓÔ ÚÁ ÕÐÏÒÁÂȤ
ÎÉËÅ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅȠ 

- ÄÏÄÁÔÎÏ ËÌÏÒÉÒÁÎÊÅ ĿÅ ÄÅÚÉÎǢÃÉȤ
ÒÁÎÅ ÖÏÄÅ ÚÁÒÁÄÉ ÚÁÇÏÔÁÖÌÊÁÎÊÁ 
ÖÁÒÎÏÓÔÉ Ö ÏÍÒÅĿÊÕ ÐÒÅÄ ÎÁËÎÁȤ
ÄÎÉÍ ÏÎÅÓÎÁĿÅÎÊÅÍȢ 

6ÏÄÏÖÏÄÎÉ ÓÉÓÔÅÍ 0ÌÁÖÅ ÓÅ ÎÁȤ
ÐÁÊÁ ÉÚ ÉÚÖÉÒÏÖ Ö ÄÏÌÉÎÉ ÐÏÔÏËÁ 
3ÏÐÅÔȟ Ö ÎÅÐÏÓÒÅÄÎÉ ÂÌÉĿÉÎÉ ÓÔÁ 
ÔÕÄÉ ÍÁÎÊĤÉ ÕÓÅÄÁÌÎÉË ÉÎ ÖÏÄÏȤ
ÈÒÁÎȢ 6 ÐÒÅÔÅËÌÏÓÔÉ ÓÅ ÊÅ ÎÁ ÖÏÄÏȤ
ÖÏÄÕ 0ÌÁÖÅ ÉÚÖÁÊÁÌÁ ÌÅ ÄÅÚÉÎÆÅËÃÉÊÁ 
Ó ËÌÏÒÏÖÉÍ ÐÒÅÐÁÒÁÔÏÍȢ 4Á ÖÒÓÔÁ 
ÄÅÚÉÎÆÅËÃÉÊÅ ÊÅ ÚÁÇÏÔÁÖÌÊÁÌÁ ÚÄÒÁÖȤ
ÓÔÖÅÎÏ ÕÓÔÒÅÚÎÏ ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏ ÌÅ Ö 
éÁÓÕ ÂÒÅÚ ÍÏéÎÅÊĤÉÈ ÐÁÄÁÖÉÎȢ 
$ÅÚÉÎÆÅËÃÉÊÁ Ó ËÌÏÒÏÖÉÍ ÐÒÅÐÁÒÁȤ
ÔÏÍ ÐÁ ÔÕÄÉ ÎÉ ÕÓÐÅĤÎÁ Ö ÐÒÉÍÅÒÕ 
ÐÏÊÁÖÁ ÚÁÊÅÄÁÖÃÅÖ Ö ÐÉÔÎÉ ÖÏÄÉȢ 

0ÒÉÐÒÁÖÁ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅ 0ÌÁÖÅ 
0ÉÔÎÁ ÖÏÄÁ ÊÅ ÖÏÄÁ Ö ÐÒÖÏÔÎÅÍ ÓÔÁÎÊÕ ÁÌÉ ÐÏ ÐÒÉÐÒÁÖÉ ÎÁÍÅÎÊÅÎÁ ÐÉÔÊÕȟ ËÕÈÁÎÊÕȟ ÐÒÉÐÒÁÖÉ 
ÈÒÁÎÅ ÁÌÉ ÚÁ ÄÒÕÇÅ ÇÏÓÐÏÄÉÎÊÓËÅ ÎÁÍÅÎÅȟ ÎÅ ÇÌÅÄÅ ÎÁ ÎÊÅÎÏ ÐÏÒÅËÌÏ ÉÎ ÎÅ ÇÌÅÄÅ ÎÁ ÔÏȟ 
ÁÌÉ ÓÅ ÄÏÂÁÖÌÊÁ ÉÚ ÖÏÄÏÖÏÄÎÅÇÁ ÏÍÒÅĿÊÁ ÓÉÓÔÅÍÁ ÚÁ ÏÓËÒÂÏ Ó ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏȟ ÃÉÓÔÅÒÎ ÁÌÉ ËÏÔ 
ÐÒÅÄÐÁËÉÒÁÎÁ ÖÏÄÁȢ :ÄÒÁÖÓÔÖÅÎÏ ÕÓÔÒÅÚÎÁ ÊÅȟ ËÁÄÁÒ ÎÅ ÖÓÅÂÕÊÅ ÍÉËÒÏÏÒÇÁÎÉÚÍÏÖȟ ÚÁÊÅȤ
ÄÁÖÃÅÖ ÉÎ ÎÊÉÈÏÖÉÈ ÒÁÚÖÏÊÎÉÈ ÏÂÌÉË Ö ĤÔÅÖÉÌÕȟ ËÉ ÌÁÈËÏ ÐÒÅÄÓÔÁÖÌÊÁ ÎÅÖÁÒÎÏÓÔ ÚÁ ÚÄÒÁÖÊÅ 
ÌÊÕÄÉȟ ÉÎ ÎÅ ÖÓÅÂÕÊÅ ÓÎÏÖÉ Ö ËÏÎÃÅÎÔÒÁÃÉÊÁÈȟ ËÉ ÓÁÍÅ ÁÌÉ ÓËÕÐÁÊ Ú ÄÒÕÇÉÍÉ ÓÎÏÖÍÉ ÌÁÈËÏ 
ÐÒÅÄÓÔÁÖÌÊÁÊÏ ÎÅÖÁÒÎÏÓÔ ÚÁ ÚÄÒÁÖÊÅ ÌÊÕÄÉȢ 

:ÄÒÁÖÓÔÖÅÎÁ ÉÎĤÐÅËÃÉÊÁȟ ËÉ ÎÁÄÚÉÒÁ ÖÏÄÏȤ
ÖÏÄÎÅ ÓÉÓÔÅÍÅ Ö ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȟ ÊÅ 
ÚÁÒÁÄÉ ÎÅÕÓÔÒÅÚÎÅ ÐÒÉÐÒÁÖÅ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅ ÉÎ 
ÐÏÓÌÅÄÉéÎÏ ÐÏÇÏÓÔÅ ÎÅÓËÌÁÄÎÏÓÔÉ Ó 0ÒÁÖÉÌȤ
ÎÉËÏÍ Ï ÐÉÔÎÉ ÖÏÄÉ ÉÚÄÁÌÁ ÕÒÅÄÉÔÖÅÎÏ ÏÄȤ
ÌÏéÂÏȟ Ó ËÁÔÅÒÏ ÊÅ ÏÂéÉÎÉ ÎÁÌÏĿÉÌÁ ÕÒÅÄÉÔÅÖ 
ÕÓÔÒÅÚÎÅ ÐÒÉÐÒÁÖÅ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅȢ  
/ÂéÉÎÁ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ ÊÅ ÎÁÒÏéÉÌÁ ÕÓÔÒÅÚȤ
ÎÏ ÄÏËÕÍÅÎÔÁÃÉÊÏȟ ÐÒÉÄÏÂÉÌÁ ÐÏÔÒÅÂÎÁ 
ÓÏÇÌÁÓÊÁ ÉÎ Ö ÏËÔÏÂÒÕ ÌÁÎÓËÅÇÁ ÌÅÔÁ ÊÅ ÉÚȤ
ÂÒÁÎÉ ÉÚÖÁÊÁÌÅÃ ÚÁéÅÌ ÇÒÁÄÎÊÏ ÐÏÔÒÅÂÎÅÇÁ 
ÏÂÊÅËÔÁȢ 0ÒÏÊÅËÔ ÊÅ ÏÂÓÅÇÁÌ ÉÚÇÒÁÄÎÊÏ ÏÂȤ
ÊÅËÔÁ ÚÁ ÖÇÒÁÄÎÊÏ ÐÏÔÒÅÂÎÅ ÏÐÒÅÍÅȟ ÉÚȤ
ÖÅÄÂÏ ÐÒÉËÌÊÕéËÁ ÎÁ ÅÌÅËÔÒÉéÎÏ ÏÍÒÅĿÊÅ ÉÎ 
ÚÁÍÅÎÊÁÖÏ ÄÏÔÒÁÊÁÎÉÈ ÖÏÄÏÖÏÄÎÉÈ ÃÅÖÉ 
ÏÄ ÎÏÖÅÇÁ ÏÂÊÅËÔÁ ÄÏ ÏÂÓÔÏÊÅéÅÇÁ ÖÏÄÏȤ
ÖÏÄÎÅÇÁ ÏÍÒÅĿÊÁ ÎÁÓÅÌÊÁ 0ÌÁÖÅȢ 'ÒÁÄÎÊÁ 
ÊÅ ÂÉÌÁ ÚÁËÌÊÕéÅÎÁ ÆÅÂÒÕÁÒÊÁ ÌÅÔÏÓȟ Ó ÔÅÍ ÓÅ 
ÊÅ ÂÉÓÔÖÅÎÏ ÐÏÖÅéÁÌÁ ËÁËÏÖÏÓÔ ÐÉÔÎÅ ÖÏȤ
ÄÅȟ ËÉ ÊÏ ÕÐÏÒÁÂÌÊÁ ΣΦΦ ÐÒÅÂÉÖÁÌÃÅÖ ÎÁÓÅÌÊÁ 
0ÌÁÖÅȢ  
6 ÎÏÖÏÚÇÒÁÊÅÎÅÍ ÏÂÊÅËÔÕ ÓÏ ÖÇÒÁÊÅÎÉ 
ÔÒÉÊÅ ÄÖÏÐÌÁÓÔÎÉ ÐÅĤéÅÎÉ ǢÌÔÒÉ Ó ÓÁÍÏÄÅÊȤ
ÎÉÍ ÉÚÐÉÒÁÎÊÅÍȢ 4Õ ÓÅ ÉÚ ÓÕÒÏÖÅ ÖÏÄÅ ÏÄȤ
ÓÔÒÁÎÉÊÏ ÖÓÉ ÔÒÄÎÉ ÄÅÌÃÉȢ 0ÒÅéÉĤéÅÎÁ ÖÏÄÁ 
ÔÅéÅ ÓËÏÚÉ ÎÁÐÒÁÖÏ ÚÁ ÄÅÚÉÎÆÅËÃÉÊÏ Ú ÕÌÔÒÁȤ
ÖÉÊÏÌÉéÎÏ ÓÖÅÔÌÏÂÏȟ ËÉ ÕÎÉéÉ ÖÓÅ ÐÒÉÓÏÔÎÅ 
ÍÉËÒÏÏÒÇÁÎÉÚÍÅȢ .Á ËÏÎÃÕ ÓÅ ÉÚÖÁÊÁ ĤÅ 
ÄÏÄÁÊÁÎÊÅ ËÌÏÒÏÖÅÇÁ ÐÒÅÐÁÒÁÔÁȟ ËÉ ÚÁÇÏȤ
ÔÁÖÌÊÁ ÖÁÒÎÏÓÔ ÐÒÅÄ ÍÏÒÅÂÉÔÎÉÍ ÎÁËÎÁȤ
ÄÎÉÍ ÏÎÅÓÎÁĿÅÎÊÅÍ Ö ÏÍÒÅĿÊÕȢ 0ÏÄÁÔËÉȟ 
ËÉ ÓÏ ÖÁĿÎÉ ÚÁ ÎÁÄÚÏÒ ÄÅÌÏÖÁÎÊÁ ÐÒÉÐÒÁÖÅ 
ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅȟ ÓÅ ÐÒÅËÏ '3--ÓÉÇÎÁÌÁ ÐÒÅÎÁȤ
ĤÁÊÏ Ö ÎÁÄÚÏÒÎÉ ÒÁéÕÎÁÌÎÉË ÎÁ ÏÂéÉÎÉ +ÁȤ
ÎÁÌȢ +ÏÎéÎÁ ÖÒÅÄÎÏÓÔ ÖÓÅÈ ÉÚÖÅÄÅÎÉÈ ÄÅÌ 
ÐÏ ÚÁËÌÊÕéËÕ ÇÒÁÄÎÊÅ ÚÎÁĤÁ ΩΧȢΡΨΤ %52ȟ 
ÂÒÅÚ $$6-ÊÁȢ 

6ÉÎËÏ -ÅÄÖÅĤéÅË  


